

日経MJ 2018年8月20日付

大塚家具の経営再建問題が話題になっている。親子で経営権を争ったこともあって、ワイドショールなどでも取り上げられている。ここで特定の企業の経営問題について取り上げるつもりはないが、家具のような商品を都市部で売る小売り業態の姿についてコメントしてみたい。

もう50年以上前のこと

だが、「百貨店がハードグッズを失う日」というような記事が話題になつたことがある。残念ながら今回、この記事を見つけることができなかつたので、時代もタイトルもアバウトな話で

も取り上げられている。こ

れで、特定の企業の経営問題

について取り上げるつもり

はないが、家具のような商

品を都市部で売る小売り業

態の姿についてコメントし

てみたい。

大塚家具の経営再建問題

が話題になっている。親子

で経営権を争つたこともあ

って、ワイドショールなど

でも取り上げられている。こ

れで、特定の企業の経営問題

について取り上げるつもり

はないが、家具のような商

品を都市部で売る小売り業

態の姿についてコメントし

てみたい。

もう50年以上前のこと

だが、「百貨店がハードグ

ッズを失う日」というよ

うな記事が話題になつたこと

がある。残念ながら今回、

この記事を見つけることが

できなかつたので、時代も

タイトルもアバウトな話で

家具・家電販売の行方

申し訳ないが、その主張の
ポイントは明らかだ。

これまで、百貨店の店頭で

それなりの存在感があつた

家具や家電製品などのハ

ードグッズが、店頭から外さ

れるというような話だ。店

舗の運営コストが高い都市

部では、坪効率の悪い販賣

や家電製品は採算が合わな

い。都市の中心にある百貨

店は、アパレルや化粧品な

どとのソフトグッズ中心で運

営せざるを得ない、とい

うことなのだろう。

郊外での展開で成長を続

けていたヤマダ電機やニト

リなども、最近は都市の中

心部に積極的に店舗展開し

ている。もっとも、二通り

の都市部での展開は、ハー

ドグッズとしての家具とい

うより、カーテンなどのソ

リなども、最近は都市の中

心部に積極的に店舗展開し

ている。もっとも、二通り

の都市部での展開は、ハー

ドグッズとしての家具とい

うより、カ